

# **Freiwillige Feuerwehr Hennethal**

## **Jahresbericht des Wehrführers für den Zeitraum vom 28. November 2008 bis zum 27. November 2009**

Die Feuerwehr Hennethal –öffentlich rechtlicher Teil- besteht zurzeit aus 22 (22) Kameraden in der Einsatzabteilung, 20 (20) Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung, sowie 17 (14) Mitglieder in der Jugendfeuerwehr.

In der Einsatzabteilung hatten wir im Berichtsjahr keine personellen Änderungen zu verzeichnen. Auch die Mitgliederzahl der Alters- und Ehrenabteilung ist gleich geblieben.

### **Einsätze:**

Im abgelaufenen Feuerwehrjahr ist von 2 Einsätzen zu berichten.

In der Nacht vom 04. auf den 05. Mai mussten wir einen umgestürzten Baum zwischen Hennethal und Daisbach beseitigen.

Am 12.08.2009 wurden wir zu einem Motorradunfall mit Todesfolge ebenfalls auf der Landstraße zwischen Hennethal und Daisbach gerufen. Hierbei wurde zusammen mit der Feuerwehr aus Strinz-Margaretha die Leiche geborgen und auslaufendes Öl und Benzin gebunden.

### **Übungen:**

Im Berichtszeitraum wurden 18 reguläre Übungen unserer Wehr abgehalten. Wie immer aufgeteilt in theoretischen und praktischen Unterricht.

Die Übungsbeteiligung liegt im Schnitt bei etwa 9 Feuerwehrkameraden pro Übung. Die Übungsbeteiligung unterliegt bei 22 Mitgliedern der Einsatzabteilung extremen Schwankungen. Es gibt Übungstage, an denen nur 5 Kameraden anwesend sind. Alle Aussprachen und Verbesserungsvorschläge sind bisher erfolglos geblieben. Sogar eine Sonderübung im Wiesbadener Hochseilgarten konnte lediglich 8 Kräfte der Einsatzabteilung hinter dem Ofen hervorlocken. Aber die Hoffnung stirbt zuletzt.

Gut angenommen wurde in diesem Jahr wieder die 1. Hilfeübung, die unter Beteiligung der Jugendfeuerwehr durchgeführt wurde. Unser besonderer Dank gilt dem durchführenden Christian Weidtmann, der uns schon lange Jahre einmal jährlich für diese Übung zur Verfügung steht.

Auch haben wir wieder eine Gemeinschaftsübung mit unserer Nachbarwehr aus Strinz-Trinitatis durchgeführt. Hierbei wurde ein Ölschaden auf dem Weiher zwischen Hennethal und Daisbach angenommen. Anschließen fand ein gemütliches Beisammensein statt.

Weiterhin ist die Hennethaler Wehr sehr positiv bei einer Gemeinschaftsübung mit den Aarberger Feuerwehren zum Daisbacher Feuerwehrjubiläum aufgefallen. Seitens der Daisbacher Feuerwehr wurde daraufhin angeregt, jährlich eine Gemeinschaftsübung durchzuführen. Da sich die beiden Feuerwehren bei Windwurfeinsätzen bereits des Öfteren getroffen haben, ist dies absolut sinnvoll.

**Lehrgänge:**

In diesem Jahr wurden 3 Lehrgänge besucht. Die Kameraden Marc Capito, Matthias Enders und Fabian Herzog nahmen an einem Grundlehrgang teil. Leider mussten wir zwei Lehrgänge aus gesundheitlichen Gründen zurückgeben.

Um den Ausbildungsstand weiter zu verbessern wurde für das kommende Jahr ein Bedarf von 3 Lehrgängen gemeldet.

Die monatlichen Wehrführerdienstversammlungen wurden immer besucht.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung auf Gemeindeebene hat in Holzhausen stattgefunden und wurde durch die Hennethaler Feuerwehr besucht. Ebenso das jährliche Treffen der Alters- und Ehrenabteilung.

Weiterhin wurde die Dienstversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes am 30.04.2009 durch die Hennethaler Feuerwehr besucht.

Die monatlichen Treffs der Alters- und Ehrenabteilung finden jeweils am 2. Donnerstag in unserem Feuerwehrgerätehaus unter starkem Beteiligungsrückgang statt.

Zu guter letzt wünsche ich mir, dass in der Zukunft noch mehr Einwohner bereit sind die Feuerwehr in unserem Ortsteil durch aktive Mitarbeit aber auch als fördernde Mitglieder zu unterstützen und somit den Fortbestand der Hennethaler Wehr zu sichern. Hier muss noch Überzeugungsarbeit geleistet werden. Wir hoffen, dass wir durch die Lehrgangsteilnahmen und die hoffentlich sich bessernde Übungsbeteiligung einen weiteren Schritt nach Vorne machen können.

Abschließend möchte ich mich noch bei allen Mitgliedern und vor allem auch beim Vorstand für die geleisteten Arbeiten rund um das Feuerwehrgeschehen bedanken.

Die weiteren Tätigkeiten und das überaus erfolgreiche Abschneiden unserer Jugendfeuerwehr werden in den weiteren Berichten erwähnt.

Hennethal, den 27. November 2009

Christoph Lösch  
Wehrführer